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平成 30 年 第 14 回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 平成 30 年 11 月 28 日 午前・後 2 時 佐渡市役所  

畑野行政サービスセンタ

ー3階 大会議室 
閉会日時 平成 30 年 11 月 28 日 午前・後 2 時 35 分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  渡邉 尚人  佐藤 辰夫 

1 番委員 佐藤 辰夫  信田 恵子 

2 番委員 仲川 正道   

3 番委員 中村 友子   

4 番委員 信田 恵子   

議 案 説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

学校教育課 

課長     山田 裕之 

管理主事   濱田 晴明 

課長補佐   伊藤 賢治        

総務係長   飯田  誠 

 

 

 

 

 

 

社会教育課 

課長      渡辺 竜五 

 

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 
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会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 

会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 55 号 損害賠償の額を定めることに係る専決処理について 

 

報告事項  

１ 学校情報について 

２ その他 

   

 

次回定例会の開催日等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

  

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本定例教育委員会は、午後２時00分から開催した。 

・渡邉教育長 ・ ただ今から平成30年第14回佐渡市教育委員会定例会を開催いたします。

・ 初めに、日程第１、「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第18条の規定により、佐藤委員と信田委

員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いします。 

・ 日程第２、議案第55号「損害賠償の額を定めることに係る専決処理につ

いて」を議題といたします。 

・ 事務局の説明を求めます。 

・山田学校教

育課長 

・ １ページをご覧ください。議案第55号です。 

・ ２ページをお開きください。この損害賠償事案は、市所有のマイクロバ

スが起こした交通事故によるものです。事故の内容を説明します。４月26

日、木曜日朝、マイクロバスは高千中学校の生徒の校外学習の送迎に使われ

ていました。運転手は、シルバー人材センターからの派遣です。目的地であ

る相川開発総合センターに生徒を送り届けた後、迎えの時間まで間が空いて

いたため、マイクロバスを一旦金井の車庫に戻すため、相川から金井方面に

向かって運転していた際に、佐和田地区中原地内で事故を起こしました。場

所については、３ページの地図で確認してください。先ほど通過してきたセ

ントラルタウンの信号です。 

・ 交差点で赤信号のため信号待ちをしていたところ、信号が青にかわり、

２台前の車が発信したため、すぐ前の車も発信したと思い込み、ブレーキを

外してしまい、まだ発信前の前方車両に追突してしまったものです。追突加

害事故ということで、過失割合はこちらの100％となりました。生徒が乗っ

ていない状況であったとはいえ、引率を行うマイクロバスが事故を起こして

しまったことは、大変申し訳なく、危険でもあるため、運転手には改めて慎

重な運転を行うよう指導いたしました。 

・ なお、ご覧のとおり損害額、賠償額が非常に高額になっていますが、こ

れは相手車両が佐渡保健所が所有している野良犬などを乗せる動物管理車

という特別仕様の車であったため、修理のために特殊な部品を交換しなけれ

ばならなかったことや佐渡市内で修理ができないということで、カーフェリ

ーに乗せて島外に輸送して修理したというようなことから、その輸送代もか

かり、高額になってしまいました。今回50万円を超えている損害賠償という

ことで、12月議会に議案として提出するため、専決処理をさせていただきま

したことをご報告申し上げ、承認を求めるものです。よろしくお願いします。

・渡邉教育長 ・ ただ今の説明に対して質問、ご意見等ございましたらお願いいたします。

・仲川委員 ・ 市の所有のこの車については、自賠責と任意保険の状況はどうなってい

ますか。 

・山田学校教

育課長 

・ その辺については、ちょっと私の方では確認はしていないですけども、

伊藤補佐わかりますでしょうか。 

・伊藤学校教 ・ 直接の事務は、本庁の管財の方がやっておりますので、すみません、ち
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育課長補佐 ょっとそこまではこちらの方では把握しておりません。 

・仲川委員 ・ 公用車は、保険に入ることになっているかどうかということはわかりま

せんか。 

・渡辺社会教

育課長 

・ それは、公用車については、一括で入る保険がございますので、そこに

入っています。基本的な損害賠償は保険で対応していくということになりま

す。 

・信田委員 ・ シルバー人材センターの方から協力をしていただいていることが多いと

思うのですが、今登録されているシルバー人材の方はどのくらいいらっしゃ

るんですか。 

・ それから、今回事故を起こされた方の、年齢はわかりますか。 

・山田学校教

育課長 

・ シルバー人材の登録者数は把握しておりません。年齢は71歳です。つい

でに言っておいた方がいいのでお話ししますけども、各学校から校外学習の

依頼があった場合は、原則まずスクールバスの空きを調べます。スクールバ

スが空いていれば、当然そちらを優先的に配置しますし、運転手の方もスク

ールバスの運転手の時間がちょうど都合のいい時間であれば、運転手はスク

ールバスの運転手をお願いするということになっています。今回の場合はど

ちらも空いていなかったということで、市のマイクロバスを借用した上で、

運転手もシルバー人材の方に頼らざるを得なかったと、こういう状況で、不

運に不運が重なってしまったような状況になっております。 

・渡邉教育長 ・ 他にございますか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・渡邉教育長 ・ では、質疑なしと認めます。 

・ それでは、これより採決いたします。 

・ 本件を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

・委員全員 ・ 異議なし 

・渡邉教育長 ・ 異議なしと認めます。 

・ よって、議案第55号「損害賠償の額を定めることに係る専決処理につい

て」は、原案どおり承認されました。 

・ 次に、日程第３、報告事項１です。学校情報についてです。 

・ この報告事項１については、個人情報に関する内容ですので、佐渡市教

育委員会会議規則第７条の規定により、秘密会としたいので、これに賛成の

方は挙手をお願いします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・渡邉教育長 ・ それでは、報告事項１を秘密会とすることにいたします。 

 ・ 【秘密会】 

・渡邉教育長 ・ 次に、報告事項はございますか。 

・山田学校教

育課長 

・ 私の方から２点報告させてください。 

・ １点目は、エアコンの学校への設置についての報告です。本日新潟日報

にも記事が載っておりました。佐渡版のページですが、ご覧いただいている

方もいるかと思いますが、今回改めてまとまって報告できる形になりまし
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て、議会の方にもこの前の全協でまず議会に報告させていただいていますの

で、今日ここで報告させていただきます。 

・ 結論から言いますと、今年度は小学校の普通教室全てに設置できるよう

補正予算を12月で計上し、それを繰越す形でこの後設計、それから工事とい

うことで取り組んでいきます。 

・ 詳細を紹介しますが、10月17日付で文部科学省から県を通して事務連絡

が入りました。皆さんもご存じの国の１次補正予算における臨時特例的な措

置としての交付金の中にエアコン、冷房対策の臨時交付金が入ったというこ

とで、それが入ったという連絡でした。この交付金を活用した整備計画につ

いて、まずは希望があるかどうか調査をするということで、10月17日にこち

らに連絡が来たのですが、25日期限で返答せよということになりました。今

回登録がない場合は、事業の選択の選定からは外れますと。つまりここで手

を挙げておかないと補助金もう付きませんよというような形でした。非常に

時間のない中、財政と協議しまして、市長部局とも、企画課とも協議を重ね

て、最終的には市長の判断を仰いだ上で、今年度は小学校の普通教室という

ことで交付金の方に手を挙げさせていただいている状況です。 

・ これにつきましても、佐渡の交付金、希望した額認められましたよとい

うような通知が、内定が11月下旬末には届くという話です。現段階ではまだ

届いておりませんが、認めていただけるものと思ってこれから動いていきま

す。現在赤泊小学校を除く小学校21校にエアコンがほとんどついていない状

態ですので、このあと146教室につけるということで進めていく予定です。

・渡邉教育長 ・ ただ今の報告ですが、質問、意見等ありましたらお願いします。 

・仲川委員 ・ 算定基準については、この前の総合教育会議で話しがありましたが、業

務用を使うのか、家庭用を使うのか、その点はどうなっていますか。 

・山田学校教

育課長 

・ これは業務用ではないのですが、ルームエアコンタイプの中でも最大出

力の業務用にほぼ近い形のものを選定するということで話を進めています。

・仲川委員 ・ すると、200ボルトの工事さえできればいいということになりますか。 

・山田学校教

育課長 

・ そこまで詳しい話はわからないです。 

・渡邉教育長 ・ 一応今の状況だと、教室の数がありますから、今の電源の状況じゃだめ

だろうということで、変電施設キュービクルをほとんどの学校で替えなきゃ

いけないだろうという設定で設計に入っています。 

・渡邉教育長 ・ 他に質問等ございますか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・渡邉教育長 ・ もう一点。 

・山田学校教

育課長 

・ 今ほど資料をお配りさせていただいたんですが、一番上に未定稿と書い

てありますので、一応まだ完成品ではないということでご承知ください。 

・ 相川地区の小学校の統合につきまして、また９年ぶりですけども、説明

会に入りますというようなことを事前にお話ししたかと思うんですが、11

月に入りまして、３校の方に統合に関する説明会という形で入らせていただ
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きました。 

・ 昨日なんですが、それを受けて、ＰＴＡの代表の方と校長３校集まって

もらって、この後どのように進めていくかということをちょっと協議する会

を開かせていただきました。この後これは保護者向け、地域向けにも配ろう

ということで、現在それぞれの学校の校長にも誤字、脱字も含めて、表現上

こういうのを地域にまくのはまずいのではないかというあたりも含めて、調

べてもらっているところです。完成しましたらまた何らかの形で委員の皆様

方にもお示ししたいと思いますが、基本しゃべり言葉ではなくて、概要をま

とめたものということでご了解ください。 

・ 昨日の話ですが、結論から言うともう少し時間が欲しいと。一旦持ち帰

って一定の役員や地域の方とも十分協議した上で、今後まずどう進めていく

か、アンケートをとるかどうか、とるにしてもどんな形でとるか、どんな範

囲でとるかというあたりを十分協議した中で、ただ３校の動きがばらばらだ

と、それはそれでまた問題が大きいので、時々は集まって、３校で必要なこ

とは調整しながら進めていきたいということでした。学校は、この後来年度

の役員改選等も含めて、ＰＴＡの役員が集まる機会があるのが12月以降増え

るので、そういう機会を利用して、その中に場合によっては地域の方も代表

の方も呼んで話を進めていきますということで、今そこまでいっているとい

う状況です。したがって、何もまだ決まってはいません。 

・渡邉教育長 ・ 一応まだ細かい字でございますので、一旦、未定稿ということでご覧に

なって、この後でもまた一旦閉じた後でも意見がございましたらいただきた

いというふうに思います。 

・ それでは、その他として事務局から何かございますか。 

・伊藤学校教

育課長補佐 

・ 特にありません。 

・渡邉教育長 ・ それでは、委員の皆さんの方から何かございますか。よろしいですか。

・委員全員 ・ なし の声あり 

・渡邉教育長 ・ では、日程第４に入ります。次回の定例会の開催についてです。 

 ・ 【12月27日、木曜日、午後３時からで提案し、各委員の都合を聞いて調

整した。】 

・渡邉教育長 ・ 以上で平成30年第14回佐渡市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 午後２時35分終了 

 

 

 

 

 


